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E X P E R I E N C E  P R O F E S S I O N N E L L E  

Garde d’enfants de 0 à 12 ans 
Cours de mathématiques 
Aide aux devoirs 
Surveillance régulière d’examens à
l’Ecole Supérieure de la Banque  et
responsabilité de l’ouverture de l’école  
Déléguée de classe de 2014 à 2020

Empathique 
Généreuse
Pointilleuse
Médiatrice

CLARA 
BOUZANENE-RENON

E T U D E S  

QUALITES PASSIONS

Piano
Lacanau
Mes amis
Ma famille

Candidate au poste de
 Vice-Président chargé du Réseau

Coucou!!
 Après avoir été tutrice, je candidate au poste de Vice-Président en charge
du Réseau. Être au bureau du Tutorat est différent du poste de tuteur et

j’aimerais vivre cette expérience enrichissante.



Le tutorat en tant que tutorée 

Dès la terminale, j’ai beaucoup entendu parler du tutorat. J’ai été convaincue par cette
association qui prône l’égalité des chances. En effet, le prix d’adhésion est dérisoire pour une
si grande qualité d’accompagnement. 
J’ai également un très bon souvenir du tutorat qui m’a permis de réussir mon année aussi bien
en m’aidant par rapport au cours qu’en étant un soutien moral. En effet, les polycopiés, les
colles et les permanences tuteurs ont été très utiles pour moi. C’était l’occasion de pouvoir
poser des questions de cours, de voir du monde et d’enfin quitter ma chaise de bureau ! La
bonne humeur des tuteurs et la bonne ambiance dans ma salle de correction sont de très bons
souvenirs. Le tutorat m’a réellement permis de traverser cette année stressante en apportant
des moments chaleureux mais aussi de nombreuses rencontres. En devenant tutrice et en
candidatant au bureau, je souhaite pouvoir à mon tour accompagner les premières années
dans la bienveillance. 

Le tutorat en tant que tutrice 

J’ai voulu m’engager en tant que tutrice car je voulais rendre à mon tour ce que l’on m’avait
donné. Être tutrice a été une expérience enrichissante pendant laquelle j’ai pu prendre
confiance en moi et me sentir utile. Les tutorés sont toujours très reconnaissants et c’est un
réel plaisir de les aider à réussir tout en faisant attention à leur santé mentale. J’aimais
beaucoup la responsabilité d’avoir des QRMs à concevoir. En effet, la deuxième année est plus
calme au niveau du rythme des cours et laisse du temps pour cela. De plus, j’ai rencontré des
personnes extraordinaires au sein de cette association et j’en suis ravie. 

Mes motivations pour intégrer le bureau 

Après avoir pu découvrir le poste de tuteur, je souhaiterais m’investir dans le bureau du TST. Le
bureau du tutorat est un autre aspect de l’association que j’aimerais découvrir. En effet, il en est
le cœur et est donc indispensable à son bon fonctionnement. 

Intégrer le bureau implique des responsabilités différentes du poste de tuteur car chaque
membre du bureau a une tâche assez précise dont il est le seul en charge. Je pense avoir les
capacités d’assumer ces responsabilités et j’aime l’idée du challenge de devoir m’occuper du
bureau en parallèle de mes études. 



Pourquoi le poste de VP Réseau? 

Le poste de Vice-Président chargé du Réseau est le poste qui m’intéresse au sein du bureau
par sa pluralité de tâches. En effet, en plus des tâches du bureau que partagent tous les
membres, le poste implique de s’occuper du tutorat à Orléans, ainsi que de la représentation
nationale du tutorat. J’ai également conscience que la nouvelle Réforme d’Entrée dans les
Études de Santé sera au cœur de mon mandat.

Concernant Orléans, j’y suis très souvent car ma famille y habite, je n’aurai donc aucun
problème pour me déplacer.

 J’ai conscience que le choix des CMO, c’est-à- dire des chargés de mission à Orléans, est aussi
une responsabilité importante du VP Réseau car ils sont indispensables au bon fonctionnement
du tutorat. J’aimerais également pouvoir accompagner les tuteurs d’Orléans qui font un travail
considérable bien que le bureau ne puisse pas toujours être présent sur place. Je souhaite
favoriser la même qualité de tutorat à Orléans qu’à Tours.

De plus, les congrès auxquels nous participons au cours de l’année représentent aussi une
partie du poste qui m’intéresse. En effet, discuter de projets avec les membres du bureau mais
aussi avec différents tutorats lors de congrès et plus généralement avec des associations
étudiantes en médecine me semble être une chance de faire entendre nos projets. J’aime
beaucoup l’idée de pouvoir réfléchir ensemble à des propositions pouvant améliorer le cursus
PASS/LAS.
Je pense avoir l’enthousiasme, l’énergie et l’endurance pour candidater à ce poste.

Le co-référanat est aussi un des rôles de membre du bureau. J’aiderai le référent à recruter les
tuteurs et je serai également un soutien pour celui-ci. Je m’appliquerai aussi à cuisiner de bons
plats pour récompenser le travail des tuteurs lors des relectures :)

De plus, j’aime l’idée de travailler en équipe. En effet, même si chacun à un poste précis, savoir
que l‘on peut compter sur tous les membres du bureau pour certaines tâches est enrichissant.

Le Tutorat Santé de Tours est une grande famille de centaines de tuteurs et de membres du
bureau et je serai ravie de continuer à  participer à construire cette famille. 



J’aimerais travailler à ce que le tutorat puisse fournir les corrections des annales de mineures
aux tutorés. En effet, lorsque j’étais tutrice, j’ai reçu énormément de questions de tutorés
inquiets vis-à-vis des annales. 

J’aimerais également informer les tutorés sur les différences entre Orléans et Tours pour la
suite de leur cursus. En effet, je trouve que les premières années ne sont pas assez
informées sur le fonctionnement de la faculté d’Orléans qui est très récente. Ainsi le choix
entre Orléans et Tours serait davantage éclairé que ce soit pour la première année ou pour la
suite du cursus.  Les deux facultés ne fonctionnent pas exactement de la même manière
pour la suite du cursus des étudiants et cela pourrait être intéressant que les PASS
connaissent les différentes modalités afin que chacun puisse faire ses choix selon ses
aspirations.

Je pense qu’il faudrait également recueillir les avis des tutorés sur les éventuelles
améliorations à apporter au tutorat et d’autant plus à Orléans où le bureau n’est pas
directement présent. En travaillant avec les CMO, nous pourrions préparer un questionnaire
recueillant le plus de témoignages possibles des PASS et LAS d’Orléans ayant vécue une
année au tutorat. 

Je pense aussi que cela pourrait être intéressant de davantage être en contact avec le
responsable de la faculté de médecine d’Orléans et peut-être même du président de
l’université pour pouvoir avoir plus de moyens à disposition pour nos tutorés. En effet, nous
pourrions éventuellement demander des subventions pour améliorer davantage notre
travail. 

Je vous remercie d’avoir lu ma candidature ! J’espère vous avoir convaincus
de ma détermination !

Rendez-vous le 14 février pour la présentation des candidats  :)

Quelques idées de projets 

Clara 


